

Casa de la Historia Europea

Rue Belliard/Belliardstraat 135 1000 Bruxelles/Brussel BELGIQUE/BELGIË

www.historia.europa.eu

facebook.com/HistoriaEuropa

x.com/HistoriaEuropa

instagram.com/houseeuropeanhistory

© Unión Europea, 2024 Reproducción autorizada, con indicación de la fuente bibliográfica.

EXPOSICIONES VIRTUALES E ITINERANTES

Si vives fuera de Bruselas, te invitamos a visitar el museo desde la comodidad de tu casa.

Realiza una visita virtual por las cinco plantas de la exposición permanente o descubre las fascinantes historias de los objetos de nuestra colección en línea. Visita el pabellón de la Comunidad Europea del Carbón y del Acero a través de nuestra plataforma de realidad virtual de la Expo 58 o descubre nuestra exposición itinerante que está recorriendo toda Europa.

OFERTA EDUCATIVA, ACTIVIDADES PARA FAMILIAS Y OTROS EVENTOS

Nuestros eventos y nuestra oferta educativa brindan la oportunidad de profundizar en las diversas facetas de la historia europea a través de una variedad de actividades y recursos adaptados a nuestros diferentes públicos y a sus necesidades.

A lo largo del año ofrecemos una amplia gama de actividades multilingües para adultos, centros educativos y familias, tanto de manera presencial como en línea.

Ofrecemos, entre otras cosas, conferencias, talleres, visitas temáticas y recorridos de exploración en familia que están diseñados para ayudar a nuestros visitantes a comprender el pasado y su relevancia en el presente.

Visita nuestra página web para obtener más información sobre nuestra oferta.



INFORMACIÓN PRÁCTICA

El museo está abierto los siete días de la semana y la entrada es gratuita.

No se requiere reserva previa para visitantes, familias y grupos de nueve personas o menos.

Para grupos de más de nueve personas es preciso realizar una reserva en línea:

https://brussels-historia.booking.europarl.europa.eu/

La Casa de la Historia Europea está ubicada en el Parque Leópold/Leopoldspark, cerca del Parlamento Europeo.

Rue Belliard/Belliardstraat 135 1000 Bruxelles/Brussel BELGIQUE/BELGIË

HORARIOS DE APERTURA

Lunes: de 13.00 a 18.00

Martes a viernes: de 9.00 a 18.00 * Sábados y domingos: de 10.00 a 18.00

* De las 10.00 a las 18.00 horas durante los meses de julio y agosto

Cerrado los días 1 de enero, 1 de mayo, 1 de noviembre y 24, 25 y 31 de diciembre.











SIGAMOS EN CONTACTO



Escanea el código QR para ser la primera persona en enterarte de nuestras visitas guiadas gratuitas, eventos y ofertas de aprendizaje.

CASA DE LA HISTORIA EUROPEA

Un pasado común en un museo







Descubre la Casa de la Historia Europea, el único museo que muestra la rica historia de Europa desde múltiples perspectivas.

El museo, construido originalmente en 1935 como clínica dental para niños y niñas desfavorecidos, invita a dejar atrás la perspectiva nacional para emprender un viaje de reflexión inspirador a través de los principales acontecimientos y fenómenos que unieron y dividieron a la Europa de los siglos XIX y XX.

Por medio de objetos, vídeos y narraciones —y con la ayuda de una guía multimedia disponible en veinticuatro idiomas—, podrás conocer de cerca algunos de los eventos históricos que siguen configurando nuestras vidas e influyendo en ellas.

Ya sea en el museo o mediante nuestra visita virtual, acompáñanos a conectar con el pasado de Europa, comprender su presente y moldear el futuro.



EXPOSICIÓN PERMANENTE

Empezando por una introducción sobre el antiguo mito de Europa, la exposición permanente aborda los principales acontecimientos de los siglos XIX y XX y los hitos del proceso de integración europea que culminan en nuestra era. También te invita a reflexionar sobre la importancia del patrimonio común del continente.

La exposición es adecuada para toda la familia y cuenta con espacios interactivos en cada planta.

LA CONFIGURACIÓN DE EUROPA

Aprende más sobre Europa y lo que la distingue de otros continentes por medio de mitos, mapas y un patrimonio común.

EUROPA: UNA POTENCIA MUNDIAL

El período revolucionario del siglo XIX dio lugar a una importante etapa de cambios y a la transformación de las sociedades europeas. Con la Revolución Industrial hubo grandes avances en la ciencia, la tecnología y la economía que impulsaron la expansión mundial de Europa y la explotación de los imperios coloniales.

Descubre cómo a finales de siglo, Europa ya había alcanzado la cima como potencia mundial.



EUROPA EN RUINAS

Europa entró en el siglo más sangriento de la historia del continente. Este período de destrucción traumática y sin precedentes afectó profundamente a los europeos durante años.

Aprende sobre los acontecimientos que ocasionaron millones de muertes, entre ellos el primer conflicto armado industrializado, el auge del nacionalismo y el totalitarismo en el período de entreguerras y la escalada de la Segunda Guerra Mundial en una «guerra total», que eliminó los límites entre soldados y civiles.

RECONSTRUCCIÓN DE UN CONTINENTE DIVIDIDO

En 1945, Europa estaba en ruinas y, aunque la Segunda Guerra Mundial había terminado, la Guerra Fría estaba a punto de comenzar. Descubre cómo las condiciones de vida de los europeos mejoraron sustancialmente durante la posguerra con la introducción del estado del bienestar, incluso cuando las diferencias entre las economías de mercado y las diferencias estatales entre el este y el oeste eran tan marcadas. En sus inicios, este período también se caracterizó por el silencio en torno a la Shoah y la negativa a reconocer lo que estaba sucediendo.



CERTEZAS QUE SE DESVANECEN

El auge de la Europa de la posguerra frenó de golpe en la década de 1970. Además, nuevos movimientos sociales aparecieron para desafiar el orden político.

Las reivindicaciones por una mayor participación política reforzaron la democracia en Europa occidental, al tiempo que ejercieron presión sobre el comunismo en Europa central y oriental.

Observa cómo el mapa de Europa se transformó de nuevo con el final de la Guerra Fría, la reunificación de Alemania y la guerra de Yugoslavia. Descubre también cómo los archivos y expedientes encubiertos durante la época comunista pronto revelaron las experiencias y recuerdos reprimidos de personas que cambiaron la interpretación de nuestra historia.

HITOS DE LA INTEGRACIÓN EUROPEA

El proceso de integración europea se fue consolidando en gran medida desde el Congreso de Europa en 1948 hasta el debate sobre una Constitución Europea en la década de los 2000.

Los países europeos aprendieron gradualmente a cooperar a nivel supranacional tras la experiencia de la guerra.



EUROPA HOY

Descubre los numerosos desafíos a los que se enfrentan actualmente los europeos y las europeas, como el cambio climático, el Brexit y el patrimonio colonial, mientras reflexionas sobre los valores fundamentales de Europa.

EXPOSICIÓN TEMPORAL

Con el fin de mostrar elementos concretos de nuestra historia desde una perspectiva más profunda, innovadora y creativa que resulte atractiva para distintos públicos, cada año el museo concibe una exposición temporal centrada en un tema o período más específico de la historia europea.